

Organización del Fútbol del Interior



COMUNICADO

El Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior, viene por este medio a expresar sus condolencias ante el fallecimiento del Sr. Don Walter González Acuña, integrante de la Selección de Durazno que obtuviera títulos del Sur y del Interior en la década del 50, haciendo extensivo su pésame a familiares, amigos y allegados.

En tal sentido, dispone que las cuaternas arbitrales designadas, deberán proceder a realizar un minuto de silencio en su homenaje, antes del inicio de los partidos correspondientes a la Categoría Absoluta del día Miércoles 31 de Enero.

Se agradece la difusión de la presente.

Sra. Martha Costoya
Secretaria Ejecutiva

30.01.2018